## Alphornstammtisch

Aufgrund der Anregung bei der Bläserversammlung vom 19. November 2022 fanden nun im Bezirk Tübingen drei Alphornstammtischtreffen statt. Organisiert wurden die Termine von Bezirksreferent Karl-Eugen Hänsler. Die geplanten "Stammtische" sollen die Kameradschaft unter den Mitgliedern pflegen und stärken.

Der erste Termin fand statt am 25. März 2023 in Grafenberg bei Alphornbauer Andreas Bader.

Der zweite Stammtisch wurde in Rötenbach am 01. April 2023 im Gasthof "Löwen" durchgeführt.

Zur dritten Zusammenkunft traf man sich am 15. April 2023 in Langenhart im "Brigelhof".

Karl-Eugen Hänsler begrüßte jeweils die Anwesenden Alphornspielerinnen und Alphornspieler zu den Stammtischen. Er sprach die Mitgliedschaft im ABW an mit der Aussicht und der Hoffnung, dass weitere Neubeitritte im ABW entstehen werden und warb zugleich für das Anliegen des ABW auch Alphornmusizierende in frühzeitlichem Alter zu gewinnen. Bei den Treffen kam der Wunsch zur Sprache, dass doch regionale Proben organisiert werden sollten, um das Zusammenspiel bei Gesamtchören zu verbessern. Auch wurde über Möglichkeiten diskutiert, wie bei Musikfesten die teilnehmenden Alphornspielenden Gelegenheit hätten ihr Können darzubieten. Bei der Diskussionsrunde in Langenhart gab der ABW-Vorsitzende Jürgen Schatz professionelle Antworten auf die Fragen aus der Gesprächsrunde zum Alphornbläserverband Baden-Württemberg.

An den einzelnen Stammtischterminen kam das Alphornspiel freilich nicht zu kurz. Karl-Eugen Hänsler gab kurze Anleitungen zum jeweiligen spielerischen Ablauf, bevor sich die Teilnehmenden zu Titeln aus dem Alphornbüchlein aufstellten. Es waren gelungene Gesprächsrunden rund um das Naturhorninstrument und alle waren sehr zufrieden mit dem guten Zusammenspiel.

Ein nächster Alphorn-Stammtisch findet im Bezirk Freiburg in Pfaffenweiler am 08. Juni 2023 statt. Anmeldungen bitte an Bezirksreferent Roland Österle.

Text: Stefan Studerus





Bilder Mitte: Karl-Eugen Hänsler



Bilder unten: Stefan Studerus



39 Alphornbläserinnen und Alphornbläser kamen am 8. Juni 2023 auf dem Batzenberg bei Pfaffenweiler zusammen, um gemeinsam zu musizieren und sich auszutauschen in gemütlicher Runde bei schönstem Sommerwetter. Geplant und organisiert wurde der Alphorntag vom Bezirksreferenten Freiburg, Roland Österle zusammen mit den "Schneckentäler Alphornbläsern". Die angereisten Gruppen stellten sich jeweils zu Einzelvorträgen auf und unterhielten mit den besonderen, ansprechenden Alphornklängen das zahlreich anwesend interessierte Publikum. Die Gesamtchordarbietungen leitete und dirigierte Erika Hansert, Musikreferentin im Alphornverband Baden-Württemberg.

https://www.youtube.com/watch?v=KDYJ9wJLg3Q



Text und Bilder: Stefan Studerus



Vier Mitglieder des ABW spielten gemeinsam zwei Alphorntitel.